

Manifestation contre les C.R.A. et les frontières

Parce qu'ici comme ailleurs les frontières tuent, nous voulons les abattre.

Parce que les gares, les routes, les administrations sont autant de frontières destinées à contrôler et arrêter les personnes jugées « indésirables » par l'État.

Parce que nous nous opposons aux rafles et à la chasse aux pauvres qui s'intensifient à Marseille.

Et qu'il s'agisse de logements ou de papiers, nous sommes contre toutes les expulsions !

Parce que le racisme et le nationalisme sont des poisons, qui vont de pair avec la militarisation rampante de la société.

Parce que nous ne voulons d'enfermement ni d'exploitation pour personne.



Samedi 18 mai

15h fontaine des Réformés